

Frisches Grün für Verbindungsweg



Der Burgberzheimer Schwerpunkt auf Streuobst soll am neu angelegten Verbindungsweg zwischen dem Seniorenzentrum Lichtblick (links im Hintergrund) und dem Ortskern nicht zum Tragen kommen. Die Pflanzung von unter anderem 26 Bäumen ist auf der Freifläche zwischen der Rothenburger Straße, der Schwebheimer Gasse und der Gartenstraße vorgesehen, um Probleme durch Fallobst oder auch angelockte Wespen zu vermeiden, wird in diesem Fall bewusst auf Apfel,

Birne und Zwetschge verzichtet. Für eine Gesamtsumme von rund 54 000 Euro vergab der Burgberzheimer Stadtrat die Gestaltung der Außenanlage. Karl-Otto Mollwitz, Josef Bacher und Dietmar Leberecht von der SPD-Fraktion stimmten gegen das Vorhaben. Die Sozialdemokraten hatten von Beginn an die hohen Kosten des Verbindungsweges kritisiert. Die Maßnahme wird zu 60 Prozent gefördert aus dem Topf der Städtebauförderung. cs/Foto: Christine Berger